

平成30年10月4日

ご参会の皆様

各務原市立那加第一小学校
校長 中島 雅子

那加第一小学校運動会ご参会のお礼

秋冷の候、貴台におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

運動会の開催に際しまして、ご多用にもかかわらずご参会をいただき、温かい励ましを賜りましたこと厚くお礼を申し上げます。

子どもたちは、スローガン「自分から全力～全力で声をかけ合い、一歩前進した運動会を創る～」のもと、今までの取組で培った力を思う存分發揮し、運動会に臨みました。この運動会を通して育んだ時間を大切にする心や相手に温かい言葉で応援する姿など、今後の生活・学習に生かしていくことができるものと存じます。これも、ひとえに今までいただきましたご理解、ご協力のおかげであると感謝申し上げます。今後もご支援いただきますようお願ひいたします。

貴台の益々のご健勝を祈念いたしまして、お礼のご挨拶とさせていただきます。

～本日までの子どもたちの歩み～



9月7日（金） 一致団結した結団式



全力を出し切った応援練習



仲間と心を一つにして表現を高めた演技



一人一人が運動会を創る責任を果たした係活動



ゴールを目指し、バトンをつなぐ選手リレー



積極的に参加した石拾いボランティア